
Fachschaftsrat Biologie/Biochemie 

Neugasse 24, 07743 Jena 

 
 

Protokoll vom 16.07.2015 
 

 
Anwesend:  Jens Backhaus, Tom Hennig, Daniel Schwarz (gegangen 

19.39 Uhr), Michéle Goebel, Tom Floßmann,  Angela 
Lehmann (gegangen 20.17 Uhr), Michel Stelter, Nico Dunger 

Beratende Mitglieder: Peter Brand, Ani Abu Seif, Janis Fricke, Johannes Körnig 
Entschuldigt:   Robert Ludwig, Benjamin Rupf,  
 
Unentschuldigt: Martin Krause 
Gast: Denise Dolgener, Jonas Senn, Anna Tippelt, Celine Reif, Ann-

Kristin Kaune, Nicole Slesiona, Jens Bösger(kommt 21:00) 
 
Protokollant:  Tom Hennig 
Redeführerin : Nico Dunger  
Sitzungsbeginn: 19.10 Uhr 
Zu Beginn Anwesende: 18 
Davon gewählte und beratende Mitglieder: 12 

Top 1: Briefpost 
- Rechnung von der Stadtreinigung 

 

Top 2: E-Mail 
- Christian B. von der Band „The True Colors” bietet sich als Cover-Band an für 

Partys etc. 
- Mandy Gratz sucht Helfer für das Vernetzungstreffen „Aktion gegen 

Lernfabriken“ am 17. bis zum 19.07.2015 
- Christina S. fragt nach Lernhilfen für zoologische Biodiversität=> Michel Stelter 

schreibt zurück 
- Denise Dolgener erinnert an den Termin für das Drachenbootrennen 
- Das Kultureferat möchte Feedback zum Stadt.Raum Festival, das Feedbacktreffen 

ist am 15.07.2015 
- Die StuRa Geschäftsführung schickt die Ausschreibung der Internationalen 

Scouts des Studentenwerks rum, Bewerbungsfrist endet am 17.07.2015 
- Die StuRa Geschäftsführung schickt Ausschreibungen für Technikbetreuung, 

Chefredakteur des Campusradios und Akrützel (2 Stellen), Referent gegen 
gruppenbezogene Menschenfeindlichkeit, Referent für soziales, Eltern und 
Menschenrechte=> temp. Newsletter  

- Philipp S. schickt uns die Zusammenfassung für Biochemie und Biophysik zur 
Aufnahme in unsere Datenbank=> Michel Stelter bedankt sich für uns 

- UnderPressure korrespondiert bezüglich der FSR-Shirts=> siehe TOP 
- Mariane Naujokat von SofaTutor.com schickt Stellenausschreibungen 
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- Mandy Gratz fragt nach 20 Schlafplätzen für das oben genannte 

Vernetzungstreffen am 17. /18.07.2015  
- Wahlvorstand der Studierendenschaft schickt die aktualisierten und festen 

Wahlergebnisse 
- Lisa H. fragt nach Verkauf=> Michel Stelter hat geantwortet 
- Antje Wöhl schickt die Ergebnisse des Lehrpreises der Universität 
- Antje Wöhl schick zu unserer Information bezüglich der Evaluation nächstes 

Semester, den Evaluationsplan 
- Robert Ludwig meldet sich ab 
- Fahnen Kössinger schickt ein Angebot für die Fahne 
- Sinah S. schickt eine Ausschreibung für eine Studentische Hilfskraft für das 

Seminar „Juniorprofessur Energietransfer und Unternehmensgründung“=> temp. 
Newsletter  

- Daniela Dicks möchte uns auf das „Falling Walls Berlin“ am 08.11.2015 
hinweisen=> temp. Newsletter  

- StuRa Vorstand schickt das Vorstandsprotokoll und Einladung zur Sitzung 
21.07.2015 

 

Top 3: Becher 
- Daniel Schwarz bittet unsere FSR-Kom Delegierten in der FSR-Kom einen 

Geldzählmaschienenkauf zu besprechen, da dieser bereits mündlich von Peter 
Held begünstigt wird 

- Daniel Schwarz schlägt vor mit den Ernährungswissenschaftlern zusammen FAK-
Fest Becher zu kaufen 

- Unsere alten Becher sind etwas verschlissen 
- Meinungsbild: Wir wollen neue Becher mit Fak-Festival bezogener Aufschrift in 

Kooperation mit den Ernährungswissenschaftlern kaufen. 
- Dafür 11  Dagegen  0 
- Es sollen 0,25l Becher sein 

Top 4: Ersatz-Protokollant_in 
- Tom Flossmann erklärt sich bereit dazu 

 

Top 5: Druckertrommeln 
- Der Drucker meldet, dass die Druckertrommel verschlissen ist 
- Im Original kostet das 150€  

 
Daniel Schwarz geht (19:39) 
 

- Finanzantrag: Kauf einer neuen Druckertrommel für 150€ 
Dafür 9  Dagegen 0  Enthaltungen 2 
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Top 6: Semesterzuweisung Sommersemester 
- Die Checks liegen im StuRa-Büro und müssen abgeholt werden 
- Das wurde letzte Woche falsch in der E-Mail Post protokolliert 

 

Top 7: E-Mails 
- Die Informationsweiterleitung funktioniert nicht, da entweder zu wenige 

Verantwortliche lesen/Zugriff haben, oder gelesene E-Mails nicht als ungelesen 
markiert sind 

- Fak- Fest Mails sollen in den entsprechenden Ordner verschoben werden und 
dort als UNGELESEN markiert werden 

- [Beschluss]: Alle, die Zugang zum E-Mail Account haben, sollen einzelne Mails in 
den jeweiligen Ressourcenordner verteilen und als UNGELESEN markieren und 
den verbleibenden Posteingang bearbeiten. Sollte dies nicht weiter möglich sein, 
sollen diese als ungelesen markiert werden.  
Dafür 7  Dagegen 1   Enthaltungen 3 

Top 8: Ersti-Fahrt 
- Nur Ilmenau hat Kapazitäten und ist geeignet 
- Ilmenau ist relativ teuer, aber qualitativ hochwertiger 
- Grundpreis ist 26,50€ p. P. und Nacht, also ca. 53€ p. P. 
- Wir würden 8 Freiteilnehmer zugewiesen bekommen, was den Preis p. P. auf ca. 

43€ drücken würde 
- Das Datum der Fahrt ist nicht verschiebbar 
- Meinungsbild: Wir fahren am 23.-25.10.2015, im Zuge der StET nach Ilmenau in 

die Jugendherberge. 
- Dafür 16  Dagegen 0  

Top 9: Fahne und Standarte 
- Johannes Körnig hat sich nach Angeboten für Fahnen und Standarten erkundigt 
- Johannes Körnig stellt verschiedene Materialien vor und gibt Probestücke rum 
- Fahnenstoff kostet 1,30 breit für 30 € pro Meter zzgl. 7 % 
- Bannerstoff kostet bei 1 m Breite 20 € zzgl. 7 % pro Meter 
- Leinwandleinen kostet bei max. 1,30 m Breite pro m² 50 € zzgl. 7 % 
- Säumen kostet ca. 2 € mehr ohne Meterbezug pro Stück 
- Beidseitiger Druck ist nicht möglich 
- Meinungsbild: Wir brauchen eine Beidseitig bedruckte Standarte 

Dafür 10  Dagegen 2 
- Meinungsbild: Fahnenstoff 0   Leinwandleinen 13  Bannerstoff 1 
- Diskussion über die Form der Standarte 
- Meinungsbild: Mittig hängend 15  seitlich stehend im 90° Winkel 0 
- Tom Hennig und Angela Lehmann stellen nächste Woche einige Designs vor 
- Diskussion über das Design der Biochemiker Standarte, machen sie eines selbst 

oder geben wir es vor 



Fachschaftsrat Biologie/Biochemie 

Neugasse 24, 07743 Jena 

 

Top 10: Kanu-Fahrt 
- Angela Lehmann fragt ob die Idee einer gemeinsamen Kanu-Fahrt Anklang findet 
- Johannes Körnig fragt ob wir das von der Zuweisung finanzieren dürfen, wir 

glauben nicht 
- Es müsste noch im August ein Termin gefunden werden 
- Johannes Körnig möchte, dass das der AK Öffentlichkeitsarbeit das plant und 

öffentlichkeitswirksam nach außen trägt 
- Ani Abu Seif redet dagegen, da Teilnahme an den Sitzungen nicht an 

Freizeitaktivitäten gebunden sein sollen 
- Michel Stelter meint, dass eine solche interne Aktion nicht von einem AK 

übernommen werden soll, der sich mit extern wirksamen Aktionen beschäftigen 
soll 

- Denise Dolgener meint, dass es vor allem unsere Existenz nach außen tragen soll 
- Michele Goebel stimmt zu, wenn es dabei um Universitätsöffentliche 

Veranstaltungen geht 
- Michel Stelter fragt, ob es durch eine Kanu-fahrt eine Öffentlichkeitswirksame 

Wirkung erzielt werden kann 
- Angela Lehmann lobt Denise Dolgeners kurzfristige Initiative bei dem gestrigen 

Drachenbootrennen 
- Vorschläge für Aktionen: Kanu, Klettern, Billard, Kneipenabend, Lasertag,  

Bowling, Paintball,  Wandern, Radtour, Schlittschuhlaufen, Ski fahren, 
Tierpark/Zoo, Go-Kart, Amsterdam 

- Meinungsbild: wir finden Kanufahren gut 
Dafür 14  Dagegen 0 
Meinungsbild: Wir stimmen es per Doodle ab 
Dafür 11  Dagegen 5 

- Michele Goebel erstellt ein Doodle mit Laufzeit bis Ende nächster Woche 
- Tom Flossmann macht die obigen Aktivitäten zu einer Liste in der Dropbox 

 
 

Top 11: Beschaffungen 
- Peter Brand hat sich nach Pavillionverpackungen erkundigt 
- Hat einige Vorschläge gefunden 
- Damit wären Wände usw. extra verpackt 
- Kostenpunkt für ein Set wären 150€ 
- Damit wären die kleinen Pavillons nicht abgedeckt 
- Meinungsbild: möchten wir für die 2 10x4m Pavillons ein solches 

Verpackungssystem anschaffen. 
Dafür 11  Dagegen 0 

- Meinungsbild: Wir wollen auch diese Lösung für die kleineren 3x6 Pavillons 
- Dafür 8  Dagegen 1 
- [Beschluss]: Wir kaufen das System für 150€ für die 10x4m +50€ für die kleinen 

(ges. 200€). 
Dafür 7   Dagegen 0   Enthaltungen 4 

- Michel Stelter möchte gern festere Pavillons haben, die höheren 
Windgeschwindigkeiten widerstehen können 

- Michel Stelter sucht jeweils 3 Angebote für 3x3m Steck- und Faltpavillons  heraus 
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- Beschluss: Wir kaufen einen Schwamm für 10€ für das Whiteboard mit Magnet 

und Stifthalterung 
- Dafür 9  Dagegen 2  Enthaltungen 0 
 

Top 12: T-Shirts 
- Michel Stelter sagt, dass für mehrtätige Veranstaltungen 2 T-Shirts sinnvoll sind 
- Ani Abu Seif möchte gern einen Pullover, da er bei 20°C im Schatten kurz vor der 

Kältestarre steht 
- Nico Dunger führt die Abstimmungsliste über Stoff und Farbe 

 
Angela Lehmann geht (21.17 Uhr) 
 

- Frauen haben abgestimmt Artikel 11952 (SG18F) Bottle Green Ladies Heavy T-
Shirt 

- Abstimmung ob 2 oder 1 T-Shirt pro Person bestellt wird und der Druck vom FSR 
übernommen wird: 2 T-Shirt-Drucks (12 dafür) ; 1 T-Shirt-Druck (0)  

- Ani Abu Seif beantragt Pullover für die neuen Mitglieder 
- Nico sucht Angebote dafür zur nächsten Sitzung raus 

 
 

Die nächste Sitzung ist in 2 Wochen und der 2-Wöchige Tonus der Semesterferien 
wird hiermit begonnen. 

 
 

 
 
 

 
 

 
 

 
 
Sitzungsende: 21.40 Uhr 

 
 
 
 
Unterschriften:  
 
 
………………………………………...      …………………………………………  
Protokollant         FSR-Mitglied 
 


